
THE spring nouses (enfin...) 

 

Comme j'avais vu homme blanc couper beaucoup de bois cet automne, j'en avais conclu, 

me référant à l'histoire bien connue, que l'hiver allait être long et rigoureux.  

Le frimas précurseur de l'hiver arrivant, je décidai donc d'hiberner. 

Au premier petit réchauffement de température, sortant de ma léthargie,"voilà-t-y pas" 

que je prends un petit coup de mou. Convenez avec moi que c'est particulièrement 

ennuyeux en cette période de montée de sève...! 

Il semblerait maintenant que la machine redémarre. Les petits soucis rencontrés sont, 

pour la plupart, derrière.  

Donc de nouveau un seul mot: FORWARD. 

Cela pourrait être d'ailleurs FORWARD AND HIGHER. 

 

Quelques mots sur nos prestations récentes. 

De la magie au POET: je pense que nous avons effectué un très grand concert, sous la 

houlette de notre cheffounette Kty. "Une chorale qui tire les larmes", tel était le titre de 

l'article du Dauphiné Libéré après notre passage. 

Pouvions-nous avoir plus bel hommage? 

CEILLAC n'a peut-être pas atteint le même niveau, mais le public a eu l'air très satisfait, 

ce qui est important. 

Quant à TALLARD notre très bonne prestation a permis de finaliser de belle manière le 

projet de partenariat avec le collège conduit de main de maître par Jean-René. 

La communauté éducative a apprécié et les élèves se sont pris au jeu, tant mieux. 

Et certains témoignages de la salle sur notre capacité à faire passer des émotions ont 

été, une nouvelle fois, recueillis. Continuons ainsi à nous impliquer avec toujours la 

même conviction. 

Côté plus terre à terre, la manifestation n'ayant pas pu dégager de bénéfice, nous avons 

décidé de faire un petit geste en faveur du foyer éducatif. 

 

Pour ceux qui ont eu la chance de pouvoir se rendre au stage de nos frères du TGGG, 

est-il utile de développer? Un LATONIUS de plus en plus sublime, tout en gardant la 

même simplicité. Qu'il fait bon de rencontrer des êtres de cette qualité. Il nous 

transporte dans un autre monde, duquel il est bien difficile de revenir.  

Un mot sur le couac du concert final : cela montre que l'organisation rigoureuse qui est la 

nôtre est indispensable et qu'il faut veiller à tout en permanence. 

Nous continuerons donc dans cette voie. 

 

Pour ceux qui n'étaient pas présents lors de notre dernière répétition, je les informe avoir 

décidé, après avis d'Agnès la chef de projet, du maintien de l'intégralité de notre premier 

festival international de gospel à Embrun. De lourdes incertitudes financières pèsent sur 

cette manifestation du fait de la frilosité du conseil général et du conseil régional.  

Tout n'est pas perdu, nous continuons à nous battre. 

Heureusement que nous bénéficions du soutien très ferme de la commune et de la 

communauté de communes. 

Beaucoup d'entre vous se sont mobilisés pour trouver des financements privés, merci. 

Pour l'instant ces démarches permettent d'envisager un déficit raisonnable pour cette 

manifestation.  

Bien entendu, il serait préférable que nous puissions atteindre l'équilibre. 

Il nous faut donc continuer et donner un petit coup de rein supplémentaire. 

Je sais pouvoir compter sur vous, c'est notre projet à tous. 
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THE Président 


